

Protokolleintrag vom 10.01.2007

2007/14

Erklärung des Ratspräsidenten vom 10.1.2007: Jahreswechsel 2006/2007, Einsatz der Stadtverwaltung

Der *Ratspräsident* verliest folgende *Erklärung*:

Zum Jahreswechsel haben auch viele Mitarbeitende der Stadt Zürich, insbesondere der Stadtpolizei, von Schutz und Rettung, von Entsorgung + Recycling und der Verkehrsbetriebe, arbeiten müssen. Dafür danke ich ihnen.

Ich bin froh, dass die Innenstadt von grossen Unfällen verschont geblieben ist, obwohl einzelne Gäste sich Alkoholexzessen hingegeben oder unerlaubt Feuerwerkskörper in Menschenansammlungen abgefeuert haben.

Die Mitarbeitenden unserer Stadt haben Grosses geleistet.

Ihnen gebührt dafür unsere Anerkennung und ein herzliches Dankeschön.

Ich bitte den Stadtrat, diesen Dank – von dem ich überzeugt bin, im Namen des ganzen Gemeinderates sprechen zu können – der Stadtverwaltung weiterzuleiten.